

Envigado, junio 4 de 1991

Silvia María:

Le envío un saludo muy especial.

Aprovecho para agradecerle por el libro que me mandó. El otro se le perdió a mi amigo.

Para su nota periodística le informo que hoy a las 4:00 pm. se me notificó auto de detención por narcotráfico debido a lo confesado en la indagatoria.

También para su nota le comento que mañana llegará el Dr. Luis Pérez Gutiérrez, rector de Universidad de Antioquia, para tramitar con él lo relacionado con mi estudio.

No tengo seguridad sobre más entregas.

Cuando tenga un poco de tiempo le volveré a escribir.

Cordial

Cordial Saludo,

Pablo Escobar Gaviria

Discúlpeme los borrones".

Esta es solo una de las cartas que Pablo Escobar le envió a Silvia María Hoyos a comienzos de los noventa. La correspondencia inició cuando la periodista decidió preguntarle al narcotraficante por qué había asesinado a su tío, el entonces procurador general Carlos Mauro Hoyos.

El martes 6 de octubre, a las diez de la mañana, la periodista Silvia María Hoyos conversará con María Jimena Duzán en el Gimnasio Moderno sobre cómo se ejercía el periodismo a finales de los ochenta y comienzos de los noventa en Colombia.

La reunión será un motivo para recordar a los reporteros que dedicaron su vida a la información en una Medellín azotada por la violencia.

Silvia María Hoyos contará cómo se debatía entre los sentimientos personales y los profesionales para seguir escribiéndole al personaje más peligroso de Colombia. También hablará de por qué guardó hasta hoy las cartas que intercambió con el narcotraficante.

<http://www.revistaarcadia.com/agenda/multimedia/silvia-maria-hoyos-presenta-los-dias-del-dragon/44482>